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          Тема выпускной квалификационной работы «Разработка проекта производства работ по реконструкции участка автомобильной дороги Суоярви-Петрозаводск». Данная работа посвящена разработке мероприятий для осуществления реконструкции участка автомобильной дороги IV технической категории в Республике Карелия. Результатом разработки проекта производства работ по реконструкции автомобильной дороги Петрозаводск-Суоярви ПК0+00 – ПК40+15 являются: 1) План-схема доставки основных материально-технических ресурсов; 2) Технология и последовательность выполнения работ; 3) Технологические планы выполнения работ; 4) Ведомость требуемых для выполнения работ машин и механизмов; 5) Локальная смета на устройство дорожной одежды; 6) Ведомость контроля качества работ; 7) Мероприятия по охране труда; 8) Мероприятия по охране окружающей среды. 9) Линейно-календарный график работ с эпюрами потребности в машинах и механизмах и рабочих.
        

        
          The topic of the final qualifying work is "Development of a project for the reconstruction of a section of the Suoyarvi-Petrozavodsk road". This work is devoted to the development of measures for the reconstruction of a section of the IV technical category highway in the Republic of Karelia. The result of the development of the project for the reconstruction of the Petrozavodsk-Suoyarvi road are: 1) Plan-scheme of delivery of basic material and technical resources; 2) Technology and sequence of work; 3) Technological work plans; 4) List of machines and mechanisms required to perform the work; 5) Local estimate for the device of road clothing; 6) Statement of work quality control; 7) Labor protection measures; 8) Environmental protection measures. 9) A linear calendar schedule of work with diagrams of the need for machines and mechanisms and workers.
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